

<p>Extension of training certificates As of February 5, 2021, PTI and some provincial governments will extend training certifications post expiry date.</p>	<p>Extension des certificats de formation À compter du 5 février 2021, l'IFP et certains gouvernements provinciaux prolongeront les certifications de formation après leur date d'expiration.</p>
<p>British Columbia BC agreed to allow employees to continue to perform their duties on an interim basis for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place.</p>	<p>Colombie-Britannique La C.-B. autorise les employés à continuer à exercer leurs fonctions provisoirement pendant trois mois après l'expiration de leur certificat tant que les règles de distanciation sociale sont en place.</p>
<p>Alberta Alberta has renewed extended re-certification exemption for 120 days to May 28, 2021.</p>	<p>Alberta La province a renouvelé les exemptions de recertification pour 120 jours, soit jusqu'au 28 mai 2021.</p>
<p>Manitoba Manitoba does not oversee or track renewals of certificate. PTI is extending certificates for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place. The province agrees to recognize the PTI's decision.</p>	<p>Manitoba Le Manitoba ne supervise ni ne suit les renouvellements de certificats. L'IFP prolonge les certificats de compétence de trois mois suivants l'expiration tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur. La province reconnaît la décision de l'IFP.</p>
<p>Saskatchewan Technical Safety Saskatchewan (TSASK) indicated that considering PTI is extending certificates for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place, they agree to recognize the PTI's decision.</p>	<p>Saskatchewan La Technical Safety Saskatchewan (TSASK) a indiqué que compte tenu du fait que l'IFP prolonge les certificats de compétence tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur, elle reconnaît la décision de l'IFP.</p>
<p>Ontario We are awaiting response from TSSA.</p>	<p>Ontario En attente d'une décision de la TSSA.</p>
<p>Québec The province does not oversee or track these renewals of certificate. PTI is extending certificates for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place.</p>	<p>Québec La province ne supervise ni ne suit ces renouvellements. L'IFP prolonge les certificats de compétence tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur.</p>
<p>New-Brunswick New-Brunswick does not oversee or track renewals of certificate. PTI is extending certificates for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place.</p>	<p>Nouveau-Brunswick Le Nouveau-Brunswick ne supervise ni ne suit les renouvellements de certificats. L'IFP prolonge les certificats de compétence de trois mois suivants l'expiration tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur.</p>
<p>Nova Scotia The province does not oversee or track these renewals of certificate. PTI is extending certificates for three months post expiry date as</p>	<p>Nova Scotia La province ne supervise ni ne suit ces renouvellements de certificats. L'IFP prolonge les certificats de compétence de trois mois suivants</p>

<p>long as social distancing rules are in place.</p>	<p>l'expiration tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur.</p>
<p>Prince Edward Island The province does not oversee or track these renewals of certificate. PTI is extending certificates for three months post expiry date as long as social distancing rules are in place.</p>	<p>Île-du-Prince-Édouard La province ne supervise ni ne suit ces renouvellements de certificats. L'IFP prolonge les certificats de compétence de trois mois suivants l'expiration tant que les mesures de distanciation sociale sont en vigueur.</p>
<p>Newfoundland and Labrador The province has indicated that the training must be conducted in accordance with provincial COVID-19 protocols and an extension of re-certification will not be granted.</p>	<p>Terre-Neuve-et-Labrador La province a indiqué que la formation doit se faire en fonction des règles sanitaires en vertu des protocoles de la COVID-19 et qu'une prolongation des certificats de compétences ne sera pas accordée.</p>